

POLIZEIBERICHT

Einbruchserie in Feuerwehrhäuser

Diebstahl. (cd) Die Polizei geht von einem Serientäter aus: Vor allem im westlichen Landkreis wurden seit Ende Januar sechs Feuerwehrhäuser von einem Einbrecher heimgesucht. In Hütten und Altendorf blieb es beim Versuch. In Dießfurt hatte der Unbekannte mehr Glück: Zwischen Montag, 21.30 Uhr, und Mittwoch, 16.45 Uhr, gelang es ihm, die Eingangstür zum Gerätehaus in der Schloßstraße 13 zu öffnen. Im Unterrichtsraum hebelte er mehrere Schränke auf, nahm aber nichts mit. Dann brach er die Tür zum Geräteraum auf und bediente sich im Feuerwehrauto.

Gestohlen wurden daraus eine Motorkettensäge (Stihl MS 48) und eine Digitalkamera (Cannon A580), aus einem Wandschrank ein roter Metallkoffer mit Fallstop-Set und Zubehör, aus einem angrenzenden Lagerraum mehrere schwarze Elektrokabel. Der Wert der Beute summiert sich auf insgesamt etwa 1220 Euro, der Sachschaden auf 500 Euro. Sachdienliche Hinweise nimmt die Polizeiinspektion Eschenbach (Telefon 09645/92040) entgegen.

Ungebetenen Besuch bekamen in den zurückliegenden Wochen auch die Feuerwehrhäuser in Kohlberg, Mantel und Parkstein. Schon vor etwa zwei Jahren hatte es eine ähnliche Einbruchserie gegeben, weiß Thomas Dietrich, Pressesprecher der Polizeidirektion Weiden. Sie riss Mitte 2007 plötzlich ab: „Trotz umfangreicher Ermittlungen konnte der Täter nicht ermittelt werden.“